Xinhua. 2016. "Gobierno de Venezuela destaca avances de cooperación estratégico-integral con China". Xinhua, marzo 9

CARACAS, 8 mar (Xinhua) -- El ministro de Petróleo y Minería venezolano, Eulogio del Pino, destacó este martes el avance de la cooperación estratégico-integral que impulsan los gobiernos de Venezuela y China, con miras a potenciar diversos sectores productivos y fortalecer la economía del país suramericano.

Del Pino se refirió a la visita realizada la semana pasada a Beijing, donde una comisión venezolana expuso a representantes chinos los planes de productividad que adelanta el presidente Nicolás Maduro a través de 14 sectores económicos.

"La alianza que tenemos con China es calificada de estratégico-integral. Para el punto de vista chino es muy importante, porque habla de las alianzas que tienen China y Venezuela, y le da características a largo plazo", expresó Del Pino al resaltar las buenas relaciones que mantienen ambos Estados.

Puntualizó que entre los proyectos presentados a China, se encuentra el plan de explotación de los recursos naturales en el Arco Minero ubicado al sur de Venezuela, "el cual fue escuchado con gran receptividad" por los empresarios asiáticos.

"En este momento el Arco Minero representa un acto estratégico para ellos. Vieron con gran atención el concepto de Zona Estratégica de Desarrollo como en la Faja Petrolífera del Orinoco y el Arco Minero", aseguró el titular de Petróleo y Minería.

Tras arribar a Venezuela, el vicepresidente de Planificación, Ricardo Menéndez, quien encabezó la comisión de visita a China, afirmó que efectuaron varias reuniones con empresas mixtas que mantienen buenas relaciones con el gobierno suramericano.

Añadió que durante la visita conversaron sobre el desarrollo de las Zonas Económicas Especiales y la Zona de Desarrollo Estratégico, los cuales permitirán lograr la inauguración de varias plantas a finales del primer semestre de este año.

De la misma forma, apuntó que "hay un pleno respaldo" a la Agenda Económica Bolivariana, por lo que invitaron al gobierno chino a participar en ocho sectores productivos, tales como industria, farmacia, hidrocarburo, exportación, minería, petroquímica, turismo, telecomunicaciones e informática. Fin